

2. Comment se peut-il faire qu'il y ait tant de communions qui apportent si peu de changement dans nos cœurs? Se plonger si souvent dans le sang de JESUS, se repaître si souvent de cette nourriture divine; & neanmoins vivre toujours dans les mêmes langueurs pour le service de Dieu & dans les mêmes attaches pour le monde? Nulle repentance? Nulles vertus! Dix ans durant tu t'es confessé coupable du même peche, &c. Apres un si long-tems n'avoir pas retranché la moindre aparence de vanité.

3. O sans doute la faute ne vient point de JESUS; Apres le sein de son Pere, il n'a point de retraite plus agréable que nos cœurs, & il se communique a nous avec un desir infini de nous faire du bien, ce n'est donc qu'une invincible resistance de notre coté ou une fièvre étiqque laquelle nous rend incurables; Nous nous approchons du Sacrement sans pureté, sans crainte, sans bons desirs, & sans bonnes resolutions, sans soin d'écouter Dieu, & de nous apliquer ses graces aux occasions qu'il nous en donne.

4. Celui qui n'a communié qu'une fois a fait une chose pour laquelle Dieu lui